



Regierungsratsbeschluss vom 18. März 2014

Anzug Stephan Luethi-Brüderlin und Konsorten betreffend Engagement des Kantons Basel-Stadt bei der Initiative "solidarit'eau suisse"

P115137

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Stephan Luethi-Brüderlin und Konsorten abzuschreiben.

Begründung

Aufgrund der beschränkten finanziellen Mittel, welche für die Entwicklungszusammenarbeit des Kantons Basel-Stadt zur Verfügung stehen, und dem Instrument der Projekt-, nicht Programmförderung, kann der Kanton nicht alle ausgewählten Schwerpunktländer, -themen und -programme des Bundes mitberücksichtigen. Stattdessen wird verstärkt auf die Qualität hinsichtlich Effektivität der Anträge gesetzt, und - ganz im Sinne der neuen Entwicklungsziele - auf die lokale Verankerung und Einbindung vor Ort. Entsprechend dieser Überlegungen will der Regierungsrat darauf verzichten, sich dem Label für Wasserversorgungen "solidarit'eau suisse" anzuschliessen und sich im Rahmen eines thematischen Entwicklungsprogramms von Schweizer Entwicklungsorganisationen und Hilfswerken finanziell zu verpflichten.

